

El cáncer organizado

■ *Fernando Montenegro. Caballito Blanco (Payador)*

A través de mucho tiempo en Chile civilizado todo tiene lindos nombres y todo bien organizado.

El crimen organizado está cambiando las cosas corrupción organizada que se ve más maliciosa.

La ciencia avanza mucho en nombres de enfermedades el cáncer organizado tiene muchas cualidades.

El cáncer se hizo famoso en todo el mundo entero

y pa' poderlo curar se necesita dinero.

La artrosis, cáncer a los huesos de la próstata ni hablar cánceres estomacales y de la piel a cuidar.

En tiempo de mis abuelos los nombres no se sabían la medicina era menos pero igual existían.

Existen tantas vacunas y es a nivel mundial pero el paciente no sabe si es para bien o pa' mal.



Para el Covid cuatro dosis se estuvieron exigiendo ahora las están culpando en gente que está muriendo.

Ya casi estoy creyendo pero no quiero hacer daño los ataques vasculares en menores de cincuenta años.

Al fin queridos lectores también me atrevo a decir de cáncer u otra cosa nos tenemos que morir.